
 

 

Tischtennis und Schach am Schwester-Eubulina-Platz 
 
Anfrage 
  
Der BA 5 bittet um Auskunft,  
 

- ob am Schwester-Eubulina-Platz zwei Tischtennisplatten aufgestellt werden können und 
 
- ob Schachfiguren für das Schachfeld am Schwester-Eubulina-Platz existieren. Unter 

welchen Voraussetzungen könnten sie vor Ort deponiert werden, damit Nachbarn dort 
spielen können? (Eine abschließbare Kiste ist vorhanden) 

 
 
Begründung 
 
Der Schwester-Eubulina-Platz liegt meist verwaist da. Durch die Lage zwischen zwei 
Hauptverkehrsstraßen ist es dort sehr laut. Davon abgesehen ist es aber ein sehr schöner Platz 
mit wunderschönen Kastanien, die Schatten spenden. 
Von Tischtennisplatten geht eine gewisse Lärmbelästigung aus – deswegen würde sich dieser 
Platz dafür anbieten. Die Nachfrage ist hoch und es gibt in diesem Stadtteil zu wenig 
Möglichkeiten zum Spielen. Daher halten wir es für eine gute Idee, hier zwei Platten 
aufzustellen. Schön wäre es, wenn eine Platte mit Netz und eine ohne aufgestellt würde.  
Es soll allerdings weiterhin möglich sein, dort auch Boule zuspielen. 
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